

Jesus!

Maria!

Joseph!

Der Herr will nicht, daßemand verloren gehe, sondern daß sich alle zur Buge wenden.
2 Pet. 3, 9.



Zum christlichen Andenken

an

Joseph Trümpener,

welcher zu Bruchhausen, Pfarre Rimburg, am 26. Sept. 1837 geboren, dasselb am 17. Jan. 1892, Nachts 1 Uhr, gestärkt durch den gnadenreichen und andächtigen Empfang der hh. Sterbesakramente, in Folge der Influenza, sanft im Herrn entschlafen ist.

Ich freue mich und frohlocke im Herrn und meine Seele jauchzt in meinem Gott; denn er zog mir an die Kiebler des Heiles und umgab mich mit dem Gewände der Gerechtigkeit gleich einer Braut, die ihr Geschmiede anlegt.

Psalm 61, 10.

Erbarme Dich meiner, o Herr! denn im Schmerze hat abgenommen mein Leben, und meine Jahre im Seufzen.

Ps. 30, 11.

Mühvolle Tage und ruhelose Nächte habe ich durchgebracht.

Job 7, 3.

Das Almosen rettet vom Tode, und dasselbe ist's, das von Sünden reinigt, und macht, daß man Vaterherzigkeit und das ewige Leben finde.

Tob. 4, 9.

Wenn ich meiner Mutter gedenke, so weine ich. Und wenn esemand wundert, daß ich meine gute, liebvolle und gottesfürchtige Mutter, welcher ich so viele Opfer und Thränen gefostet, beweine, so möge er Mitleiden haben mit ihr und mit mir; so möge er beten für sie und für mich, für mich den unglücklichen Sohn einer so vortrefflichen Mutter,

(St. Augustinus)
im Frieden.

damit ich um so eher ruhe

J.



Ablashgebete.

Jesus! Maria! Joseph!

Ich schenke Euch mein Herz und meine Seele.

Jesus! Maria! Joseph!

Stehet mit bei in meinen Todesnöthen.

Jesus! Maria! Joseph!

Möge meine Seele mit Euch in Frieden ruhen!

Es geschehe in allen Dingen, es werde gelobt und in Ewigkeit über alles gepriesen der gerechteste, in seinen Tiefen und Höhen ungern forschtliche, allgebietende und in allen seinen Fügungen liebenswürdigste Wille Gottes.

Se. Heiligkeit Papst Pius VII. hat für jeden dieser Seufzer, so oft man sie im Stande der Gnade betet, 100 Tage Ablash verliehen, welcher auch den Verstorbenen fürbitte zugewendet werden kann.

Die Beerdigung und feierlichen Esequien finden statt am Donnerstag, gegen 10 Uhr, in der Pfarrkirche zu Münburg-Bruchhausen.
